

2/18 繋げよう、地球を救う優しい気持ち

環境フェスタを広見地区センターで開催しました。30の団体や事業者が、わくわくする体験学習や工夫を凝らした展示のブースを出展し、約1,000人の参加者が環境について考えました。

環境セミナー「可児市の希少植物」では、「可児市に、素晴らしい自然が残っていることを知った」などの感想がありました。



空手で全国3位

奥村幸美さん(中部中3年)が、JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会で、3位となった喜びを報告しました。

奥村さんは「挑戦者の気持ちで挑み、初めて全国大会で入賞できてうれしかった。また、大きな舞台上で客席からの声援を受けて戦えたことが楽しかった」と話しました。



2/14



ロボットコンテストで全国3位

高野日向汰さん(中部中3年)が、全国中学生創造ものづくり教育フェア創造アイデアロボットコンテスト全国中学生大会で、第3位となり審査員特別賞も受賞した喜びを報告しました。

高野さんは「優勝まであと一歩で悔しいが、賞をもらえてうれしかった。高校生になっても続けたい」と話しました。

2/29
3/8

Kマネーデザイン優秀賞を受賞

地域通貨Kマネーに印刷するデザインを市内の小中高生から募集したところ、267作品の応募がありました。

その中から、萩原杏奈さん(今渡南小5年)と大脇芽唯奈さん(中部中2年)が優秀賞を受賞しました。2人の作品は、令和6年度に発行するKマネーのデザインに使用します。



自然が豊かな可児市が大好きだからバラを題材に選びました。Kマネーのデザインとして、描いた絵をみんなに見てもらえてうれしいです。



萩原さんとデザイン(令和6年4月発行Kマネー)



大好きなぎふワールド・ローズガーデンの景色をみんなに知ってもらいたいと思い描きました。来年はきょうだいそろって受賞したいです。



大脇さんとデザイン(令和6年10月発行Kマネー)



ピアノの全国大会で努力賞

可児一希さん(土田小5年)が、バスターンピアノコンクール全国大会で努力賞を受賞し、喜びを報告しました。

可児さんは「1年前の大会の時よりもたくさん練習をしたから全国大会まで行くことができた。努力賞の中でもトロフィーをもらうことができてうれしい。ここからもっと頑張りたい」と話しました。



2/19



カニミライブへ町たんけん!

今渡南小学校2年生の児童が生活科の授業「みんなでつかう まちのしせつ」でカニミライブ図書館を訪れ、図書館司書の話から32年間活躍した移動図書館ひまわり号や図書館の特長について学びました。

児童からは「今渡南小にもひまわり号が来ていたことを初めて知った」「今度は家族と来て、いろいろ話しながら本を探したい」などの感想がありました。